



Entspannter Bergblick der Extraklasse.

Sich die Berge ins Wohnzimmer zu holen – davon träumt jeder, der an einen erholsamen Aufenthalt in den Alpen denkt. Damit Urlaubsträume auch wahr werden, ist das „Innenleben“ von Hotels, Chalets oder Ferienwohnungen essenziell wichtig. Ein Experte wie r+s mayer bringt in Sachen Inneneinrichtung viel Erfahrung und frische Ideen mit! Die Sonnenchalets in Offerschwang sind ein Paradebeispiel dafür.

Wie so ein Inneneinrichtungsprozess beginnt und zu solch einem aussichtsreichen Ergebnis führt, lesen Sie im Interview mit den Planern von r+s mayer.

Welche Fachleute/Handwerker/Wohn-Experten aus Ihrem Hause arbeiteten gemeinsam an diesem Projekt und wie läuft ein Projekt dieser Größe typischerweise ab?

Eine Menge Menschen und eine Menge Expertisen fließen in Projekte dieser Qualität. Federführend sind der Seniorplaner und ein Designer, die zusammen im Team und in engem Austausch mit dem Kunden alle Kernfragen gemeinsam lösen.

Ist in dieser Arbeitsweise das passende Konzept hinsichtlich Funktionalität, Gestaltung und Ambiente ermittelt, wird ein digitaler Zwilling des Objekts erstellt. In dieser simulierten Darstellung können bereits jegliche, konstruktive Details sowie die Einrichtung und deren Materialien dargestellt werden. Mögliche Kollisionen werden sofort sichtbar und der Kunde hat dann bereits sein zukünftiges Objekt quasi vor Augen.

Aufgrund dieser Darstellung wird eine umfangreiche Bemusterung aufgebaut, in der Holz, Stoffe, Fliesen, etc. perfekt aufeinander abgestimmt werden. In diesem Punkt unterscheiden wir uns von anderen Planungshäusern, da wir aus dem reichen Erfahrungsschatz und Repertoire an Einrichtungsgegenständen von Möbel mayer zugreifen können.

Technische Besonderheiten, raffinierte Ecken oder schwierige Schnittpunkte werden mit den Technikern im Haus abgestimmt und gelöst, damit es keine Überraschungen bei der Umsetzung gibt.

Nach der Festlegung des gestalterischen Weges, den das Konzept gehen soll, und den passenden Materialien werden diese in Zahlen gefasst. Alle Gewerke des Innausbau werden auf unsere Pläne abgestimmt und zu einem transparenten Angebot zusammengefasst. Dem Kunden steht es frei, mit unseren Partnern in puncto Innausbau zusammen zu arbeiten.

Bei der schlussendlichen Umsetzung betreut ein Bauleiter den Bauprozess und koordiniert den Ablauf der Gewerke.

Wie finden Sie einen passenden Einrichtungsstil für solch eine Aufgabe?

Wir setzen uns mit dem Kunden und dessen Vorstellungen und Wünschen auseinander, begutachten die örtlichen Besonderheiten und entlocken verborgene Sehnsüchte mit passenden Fragen.



Außerdem haben wir den wirtschaftlichen Nutzen im Auge. Nachdem diese Parameter eingegrenzt sind, erstellen wir einen detaillierten Design-Vorschlag und erste Skizzen. Im stetigen Kundenaustausch wird der passende Stil und die individuelle Besonderheit des Objekts freigelegt.

Was hat Ihnen bei diesem Projekt besonders Spaß gemacht?

Der angedachte Stil – diese Mischung aus rustikalem Chalet und schlichter Moderne – machte es erforderlich, die gesamte Einrichtung individuell zu entwerfen und aufeinander abzustimmen. Von der kommunikativen Kücheninsel über die hangenden Schränke bis hin zum Sideboard wurde alles bis ins kleinste Detail geplant, aufeinander abgestimmt und gefertigt.

Auf welche Details sind Sie bei den Sonnenchalets besonders stolz?

Neben dem ganzheitlichen Konzept gibt es ein paar Besonderheiten, die sehr subtil agieren. Die Einrichtung und dessen Ausführung und Positionierung ist so gewählt, dass Lauf- und Sichtachsen gut harmonieren. So wird die Sicht auf das bemerkenswerte Bergpanorama hervorgehoben. Nach dem Eintritt in die Chalets fällt der freie Blick unweigerlich gerade durch den Flur und Wohnraum hindurch, direkt auf das Alpenpanorama. Das erhöhte Sitzen am Esstisch verleiht den Gästen ein Gefühl des Beobachters und erweckt das Bedürfnis, seinen Blick in die Ferne schweifen zu lassen.

Um die großzügigen Räumlichkeiten dennoch zu gliedern, ohne diese zu trennen, entschieden wir uns beispielsweise im Küchenbereich für eine transparente Abhängung und einen wechselnden Bodenspiegel.

Diese Art der ganzheitlichen Planung ermöglicht es uns zwischen dem Nutzen und der Atmosphäre der Räumlichkeiten die perfekte Symbiose zu schaffen.



Mehr dazu: www.rs-mayer.de

